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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

ab 1. Januar 2019 gibt es für Kommunen und Akteure aus dem kommunalen                      

Umfeld neue Fördermöglichkeiten zur Umsetzung von Klimaschutz-Maßnahmen.                                 

Das Bundesumweltministerium hat dazu eine neue Fassung zur Kommunalrichtlinie 

veröffentlicht. Zu den Förderschwerpunkten zählen u. a. kommunales Energie- und 

Umweltmanagement, Maßnahmen zur Verbesserung des Radverkehrs, intelligente 

Verkehrssteuerung, Maßnahmen zur Abfallentsorgung und Maßnahmen an Klär- und 

Trinkwasserversorgungsanlagen. Bisherige Förderschwerpunkte bleiben bestehen und 

wurden an technologische Entwicklungen angepasst. 

 

Ich bitte in diesem Zusammenhang, um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wurden durch die Stadt Anträge auf Fördermittel zur Umsetzung dieses Programms in 

diesem Jahr (2018) und für das Jahr 2019 gestellt? 

 

Wenn ja:  

Was wurde gefördert und in welchem Umfang? 

Wie viel Mittel wurden von der Stadt dafür eingestellt bzw. sollen 2019 bereitgestellt 

werden? 

 

2. Ist der Stadt bekannt welche „Akteure“ Anträge auf Fördermittel eingereicht haben? 

  

Wenn ja: 

Was wurde gefördert und in welchem Umfang?  

Wieviel HH-Mittel hat die Stadt zusätzlich dafür zur Verfügung gestellt? 

 

3. Hat sich die Stadt bisher an weiteren Förderprogrammen beteiligt? 

  

Wenn ja:  

Für welche Programme/Maßnahmen? 
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4. Wird sich die Stadt an den Förderprogrammen „Zukunft Stadtgrün“ und weiteren 

Programmen beteiligen? Sind Anträge für das Jahr 2019 eingereicht worden? 

 

5. Welche sonstigen Maßnahmen, wie z.B. Teilnahme am Weißbuchprozess Stadtgrün, sind 

geplant? 

  

Ich bitte, um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 

 

 

 

Hugo Boeck  

Stadtrat 
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